
【日時】 令和6年5月11日（土）　午後１時30分開始・午後3時30分終了

【場所】 中央公民館大会議室、小会議室、和室及びオンライン

【参加者】 参加者：36名（会場:25名、オンライン:11名） 市議会議員：19名参加 合計…55名

【内容】 テーマ別タウンミーティング

・「男女共同参画について」…              企画文教委員会

・「知立駅周辺のにぎわいづくり」…　　　市民福祉委員会

・「知立駅周辺の公園について」…　　　 建設水道委員会

・「おいでん知立市議会～市民の声をお聴きします～」　　オンライン

　【アンケート回答方法】　21名（内訳　会場:18名、スマートフォン等:3名）　ご協力ありがとうございました。

【問１】

【問２】

令和6年5月11日開催　「第46回議会報告会」　報告書

5.⑤知立市ホームページ

6.⑥市議会ホームページ

7.⑦知立市公式LINE



【問３】

【問４】

【問５】



【問６】

【問７】

【問８】



【問９】

【問１０】

【問１１】

性別をお聞かせください

年齢をお聞かせください



【問１２】

【ご意見・ご要望など】

性別 年齢 学区

男 60歳代 南

女 70歳代 南

東

男 70歳代 八ツ田

未回答

未回答

３委員会のテーマ報告がありましたが、企業立地の推進～農地を減ら
すことになると、CO2吸収の環境が減り、温暖化を進めてしまうことにな
り、矛盾を感じる。委員会報告への質問は機会がなく書面にて申し述
べます。

①３月定例会の報告について重点項目がQ&A形式となっていて分かり
やすかった。
②市民福祉委員会の知立駅周辺賑わいづくり事業のQ&Aで提言業者
を１事業者から３事業者に広げるとの報告があって、今まで市民を入れ
て会議があったかと思いますが、今後の運用について市民有志を巻き
込んでの事業づくりに進んでいくように市の対応を正してください！

内容

①各委員会報告において、各質問への根拠を示されずの質問に思え
た。
②知立市へ…にぎわい作り・参加等を今更言っても無駄に思えるのは
私だけでしょうか。市でもやっている事（打合せ・会合）の見える化が出
来ていない。街角で検索すると見えるとのこと。実施したが見つからな
い。何故か。言っている事と出来ない事を言われても困る。

①タウンミーティングは基調報告が先に必要ではないか。いきなりフ
リートーキングでは場が持たない。（市民福祉委員会）
②報告会で質問に対して、市からこういう答弁がありましたという説明
が多いが、議員はそれで納得しているのでしょうか。

今日は参加して色々な意見を聞かせてもらえて大変良かったと思いま
す。
知立市を知る良い機会になりこれからも参加したいと思います。


